KUNST-KUR

Das Museum Langmatt verwandelt sich in ein «Sanatorium»: Raumbezogene Videoprojektionen holen die Natur nach drinnen, «Schlafen im Museum» heisst es in einem anderen Raum, im Park sind geheimnisvolle Klänge zu hören und die Gemäldegalerie hat sich in eine Federballhalle verwandelt. Zum Ausgleich empfiehlt sich das eigens errichtete Kneippbad mit Barfussweg. Gute Erholung!

«Sanatorium Langmatt - Ein Jungbrunnen», Museum Langmatt, Baden, 12. Mai bis 25. August.



KATRIN FREISAGER «Liquid Landscape», 1/2016.